

In der Schweinefabrik des Schwesternheimes St Elisabeth geht das Tier-Elend auch über Weihnachten weiter



Das Schwesternheim St Elisabeth in Zuchwil gehört zum Kloster Ingenbohl. Die "Barmherzigen Schwestern vom Heiligen Kreuz", wie sich die Schwestern des Klosters Ingenbohl nennen, zeigen sich grausam unbarmherzig, wenn es um ihre Opfer geht. Seit 1992 kritisiert der VgT die bis heute nicht beseitigten tierquälerischen Zustände.

Mehr darüber: www.vgt.ch/doc/elisabeth

**ESSEN SIE HEUTE VEGETARISCH - IHRER GESUNDHEIT UND DEN
TIEREN ZULIEBE**

Verein gegen Tierfabriken Schweiz VgT
www.vgt.ch